

Medienmitteilung

Kräfte gebündelt und neuen Gemeindefachverband gegründet

Im Hinblick auf die künftigen Herausforderungen haben sich die Gemeinde-, Finanz- und Steuerverwalter der Basellandschaftlichen Gemeinden zu einem neuen Verband zusammengeschlossen. Der Verband vertritt sämtliche Fachrichtungen der Gemeinden. Für Dritte gibt es für operative Belange der Gemeinden künftig nur noch einen Ansprechpartner.

Im Kanton Basel-Landschaft waren bislang einzig die Gemeindeverwalterinnen und Gemeindeverwalter einerseits sowie die Verantwortlichen für Finanzen und Steuern andererseits in je einem Verband organisiert. Die weiteren Fachrichtungen der Gemeinden - Einwohnerdienste, Objekte etc. – dagegen sind bislang formal nicht organisiert. Absprachen unter den Gemeinden in diesen Bereichen sind eher zufällig und Empfehlungen gänzlich unverbindlich.

Am 3. November 2017 haben Vertreterinnen und Vertreter der beiden bisherigen Verbände deshalb einen neuen Gemeindefachverband Basel-Landschaft (GFV BL) gegründet, die alten Verbände werden per Ende 2017 aufgelöst. Der neue Verband soll künftig alle Disziplinen der Gemeinden unter einem Hut vereinen und damit die Kräfte bündeln. Für Dritte wird es nur noch einen Ansprechpartner geben, Empfehlungen des Verbandes bzw. einer der Fachgruppen erhalten ein anderes Gewicht.

Die Notwendigkeit der Gründung eines neuen, alle Fachrichtungen umfassenden Verbandes war gänzlich unbestritten. Die anwesenden Mitglieder haben diesen einstimmig beschlossen und damit ein starkes Zeichen gesetzt. Zur Präsidentin wählten die Anwesenden Caroline Rietschi, Gemeindeverwalterin aus Biel-Benken, die bereits den bisherigen Gemeindeverwalterverband präsidiert hatte. Vizepräsident wird der Frenkendörfer Gemeindeverwalter Thomas Schaub, auch er war bereits bisher in dieser Funktion aktiv.

Der gesamte Vorstand freut sich auf die kommenden Herausforderungen und ist überzeugt, mit dem Verband einen wichtigen Schritt gemacht zu haben.

Für weitere Auskünfte steht Ihnen Caroline Rietschi, Präsidentin GFV BL, gerne zur Verfügung (061 726 82 82 oder caroline.rietschi@biel-benken.ch). Unsere Website www.gfv-bl.ch befindet sich zurzeit noch im Aufbau.

Gemeindefachverband Basel-Landschaft

Caroline Rietschi

Präsidentin

15. November 2017 / ri